

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

Peace Through Service

奉仕を通じて平和を

2012-2013年度 国際ロータリー会長 田中 作次



2012-2013年度 会長 坪井和義 幹事 中村有孝 クラブ会報委員長 坂倉弘康
創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30
例会場/ウェスティンナゴヤキャッスル 名古屋市西区樋の口町3-19 ☎451-8551
TEL 052-523-1998 FAX 052-531-0727

2012 November 7

■ 2012～2013年度方針
「楽しいロータリーライフ」

深めよう友情 広めようロータリーの輪」

NO.17

例会報告

- 第1967回例会 平成24年11月7日（水）晴
- 11月はロータリー財団月間
- もみじ例会 18:00～ か茂免



●君が代

●ロータリーソング 奉仕の理想

●出席報告 会員 105
(90) 名中 出席48名
出席率53.33%

●ビジター紹介

(ウェスティンナゴヤキャッスルへのサイン受付)
佐藤 邦夫君（名古屋 R C） 外56名

●ニコボックス

「もみじ例会を楽しく過ごしましょう。」

桑山卓也君、柏木博喜君、高木一平君
林 邦司君、福田哲三君、川畑 元君
赤瀬宏司君、小南速雄君、稻川 久君
安井信之君、中村有孝君、岩田玄知君

関 貴之君、坪井和義君、安井隆豊君
亀谷喜敬君、伊藤勝康君、黒田史郎君
中浜明光君、吉田正道君、楳野智之君
小林利之君、武田 猛君、蜂須賀太郎君
住野 新君、久保和彦君、夏目英司君
富島照男君、伊藤尚貴君、梶田浩太郎君
横井辰幸君、田尻幹夫君、近藤東臣君
加治佐健二君、山田和弘君、松原忠久君
亀井敏勝君、田中知克君、武藤 博君
「ジャイアンツ 3年ぶりに日本一めでたし！めでたし！」 柏木順壱君

本日のニコボックス	2件	88,000円
累 計	108件	1,216,000円

中村幹事報告

▽当クラブ行事予定

- ・11月28日(水) 例会終了後、クラブアッセンブリーを行います。
- クラブアッセンブリー終了後、理事会を行います。
- ・12月5日(水) 年末会員家族懇親会、本日ご案内を配布しております。
- ・12月12日(水) 卓話終了後、年次総会を開催致します。

坪井和義会長挨拶

今日は夜間例会、多くのメンバーに参加頂きました。感謝申し上げます。
今日初めての参加された横井さん、今井さんの紹介の田尻幹夫さん、ようこそ入会して頂きました。
入会グッズは次々週にお渡ししますので、是非出席して下さい。

さて、メンバーの中にも相思相愛・一目惚れで一緒になられた方もいると思います。

今日はその一目惚れの話です。

恋愛には「見かけ」「見た目」は大変重要で、男女関係においても最初に受ける印象はその後の恋愛に大きな影響があると思います。

ある大学教授が「第一印象」について興味ある実験を行っています。

その結果、男性と女性とでは驚くべき違いがある事が分かってきました。

この実験では、普通男性は自分にとって恋愛の対象になるか？ならないか？を一瞬で判断します。「この人素敵」とか「この人パス」とか。

そこで男子学生を使って表参道や六本木ヒルズなどで、路上に立たせてそこを通る女性を、各自のストライクゾーンの（1）外、（パス）（2）中、（いいじゃん）（3）ド真ん中（一目惚れ）の三つに瞬間に分類させた所、その結果を平均すると、約10人に一人の割合でストライクゾーンの中に入る女性が見つかりました。

さらに「この女性はド真ん中！」という割合は100人に一人くらいでした。

反対に同じ実験を女子学生にやらせた所、これがビックリ。ストライクゾーンに入る人は100人に一人程度。「ド真ん中」の一目惚れの割合は1000人に一人以下だったとの事でした。何と男性の10倍の厳しさです。どうやら女性は視覚では恋愛しない人種のようです。

例えば、パーティーなどで女性の方から話しかけてくる場合もタマにはあると思いますが、そんな時は男性がストライクゾーンに入っているから…と言うよりも、単に話したかっただけの確率が高いようです。

「この娘、俺に気があるのかな？」等と思わないほうがいいようです。

今日も錦のお嬢さん方がお手伝いをしてくれますが、決して俺に気があるのかな？などと思わないほうが無難なのでは？ないでしょうか。

さて、先程瞬間に女性を判断するといいましたが、人間の第一印象はどれくらいの時間に形成するか？ご存知でしょうか？

さまざまな研究から0.1秒と言われています。なんと、1秒の10分の1で第一印象が作られてしまう訳です。つまり最初に1秒もあれば、別に話なんかしなくてもいいわけです。

こんなことを考え合わせると、合コンの様な3対3とか5対5の組み合わせは非常に効率が悪い出会い系と言えます。

何しろ最初に1秒で「今日はハズレ」「今日は期待大」の振り分けが出来てしましますから、ハズレの日は、合コンが2時間続くとして、残りの1時間59分59秒が無駄に終わってしまう訳です。それでも何とか突っ走ろうとするのは、男性のサガでしょうか？これとは対称的に大人数の集まるパーティーの方が効率よい出会い系と言えるわけです。

さて皆さんは若い頃を思い出して如何だったでしょうか？

メンバーの中には（ちょっと不謹慎な心を持って）多くの女性と仲よくなる為に、飲みに行かれる方も多いと思いますが、得てして「わきが甘い」と、感じるのは私一人ではないと思いますが如何でしょうか。



例会	月日	今後の予定
第1968回	11.14	ロータリー財団月間に因んで 服部雅紀ロータリー財団委員長
第1969回	11.21	新入会員自己紹介 内藤博文君、田尻幹夫君
第1970回	11.28	南山大学 大学院ビジネス研究科 教授 八木エドワード氏
第1971回	12.5	年末会員家族懇親会 ウェスティングハウス登録・受付17:00～ 開会17:30～

○このウィクリーは再生紙を使用しております。